

Ministerio de Relaciones Exteriores

Viceministro de Relaciones Exteriores y su homólogo ecuatoriano sostienen reunión de trabajo

14 de febrero de 2022

Nota de prensa 031-22

El Viceministro de Relaciones Exteriores del Perú, Embajador Luis Enrique Chávez Basagoitia, sostuvo una reunión de trabajo con su homólogo ecuatoriano, Embajador César Montaña Huerta, para abordar los distintos temas de la agenda bilateral y fortalecer los vínculos de amistad, cooperación y voluntad de integración que unen a ambos países.

Constataron el excelente nivel de la relación bilateral y renovaron su compromiso de trabajar conjuntamente para favorecer el desarrollo de ambos países, y en especial de sus poblaciones fronterizas, a través de la reactivación de la economía y la promoción del comercio e inversiones.

Coincidieron también en la importancia que adquiere la implementación de acciones efectivas a ambos lados de la frontera para enfrentar la contaminación de los ríos y cuencas transfronterizas, en particular del río Puyango Tumbes, así como la minería ilegal.

El Vicecanciller Chávez Basagoitia reiteró la voluntad del Perú de implementar plenamente los Acuerdos de Paz de 1998 en beneficio de ambos pueblos, para lo cual adelantó la disposición de la Cancillería de retomar los trabajos correspondientes.